

Artikel vom 21.01.2020

Pressemitteilung - AZ vom 21.01.2010

Ehrung langjähriger CSU-Mitglieder

Ernennungen bei - CSU Pöttmes

Die CSU Pöttmes ehrte kürzlich treue Mitglieder. Josef Paula, langjähriger Ortsvorsitzender, blickt bereits auf 55 Jahre Mitgliedschaft zurück. Erna Eranghans, Gründungsvorsitzende der CSU Pöttmes, und Sissi Veit-Wiedemann, seit 15 Jahren Ortsvorsitzende, wurden für 30 Jahre und Wilfried Schimmel, Ortssprecher von Schnellenskreuth, für 20 Jahre Zugehörigkeit geehrt. Ortsvorsitzender Mirko Schimmel dankte ihnen für das lange Engagement. Von links: Josef Paula, Erna Eranghans, Sissi Veit-Wiedemann und Wilfried Schimmel.

